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Câmara Municipal de Mação  
 

Acta N.º 15 / 2017 
09 de Agosto de 2017 

 
---------------------------------------------LOCAL- -------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

09:30 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

1) Aprovação da acta da reunião anterior 

2) Apreciação de correspondência recebida e respectivas deliberações, quando 

necessárias. 

3) Ratificação de decisão sobre solicitação da empresa Trans Serrano – Aventura, 

Lazer e Turismo, Lda. 

4) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da Junta de Freguesia de 

Envendos. 

5) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio do Centro Social, Cultural e 

Desportivo de Envendos. 

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido da SIC (Programa Olhá Festa em 

Pereiro). 

7) Discussão e votação de proposta dos subsídios anuais a atribuir às Associações 

do Concelho de Mação. 

8) Discussão e votação sobre proposta de abertura de Concurso Público, para 

“Prestação de Serviços de Aulas de Inglês e Expressão Musical”. 

9) Discussão e votação do Relatório Final e Minutas dos Contratos relativos ao 

Concurso Público, Por Lotes, Para a Prestação de Serviços de Transporte de 

Alunos, no Ano Letivo de 2017/2018. 

10)Apreciação e eventual deliberação de formulários de candidatura ao Centro de 

Negócios de Mação. 

11)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento de obras particulares. 

12)Outros assuntos. 
-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTE RIOR------------------------------------------- 
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Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES-------------------------------------------------- 

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 150, respeitante ao 

dia 9 de Agosto de 2017, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

263.608,12 € (duzentos e sessenta e três mil, seiscentos e oito euros e doze cêntimos), 

Operações de Tesouraria: 75.910,75 € (setenta e cinco mil, novecentos e dez euros e 

setenta e cinco cêntimos).  

-------------------COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉD IO TEJO---------------------------

PROJECTO TRANSPORTE A PEDIDO NO CONCELHO DE MAÇÃO  

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

datado de 3 de Agosto de 2017 no qual envia informação sobre o ponto de situação 

mensal do serviço de Transporte a Pedido, referente ao mês de Junho de 2017. 

-----------------------AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE BE NAVENTE---------------------------

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Agrupamento de Escolas de Benavente, 

datado de 19 de Julho de 2017 no qual agradece todo o apoio logístico prestado pela 

Câmara e disponibilidade e simpatia dos funcionários da autarquia, para a realização do 

1º Acampamento de Verão, com jovens do referido Agrupamento, na Praia Fluvial de 

Ortiga, de 1 a 7 de Julho. 

-------------------------UNIVERSIDADE CATÓLICA PORT UGUESA--------------------------------

CESOP-LOCAL – PROJETO PILOTO: INVESTIGAÇÃO/ACÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Centro de Estudos e Sondagem de Opinião 

da Universidade Católica Portuguesa, datado de 25 de Julho de 2017 no qual envia “ 

Carta de Compromisso” relativa a projeto piloto, devidamente assinada e carimbada. 

-----------------------------------------NOVA SERVIÇOS----------------------------------------------------

OFERTA DE SERVIÇOS – INCÊNDIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa Nova Serviços, datado de 26 de 

Julho de 2017 no qual informa estar disponível para apoiar o município de Mação com a 

sua prestação de serviços, no seguimento do incêndio ocorrido no mesmo. 

-----------------ASSOCIAÇÃO PARA A COMPETITIVIDADE DA INDÚSTRIA DA FILEIRA 

FLORESTAL------------------------------------------ ----------------------------------------------------------

SOLIDARIEDADE – MAÇÃO 
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A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação para a Competitividade da 

Indústria da Fileira Florestal, datado de 1 de Agosto de 2017 no qual manifesta a sua 

profunda solidariedade com todos os Maçaenses, com o trabalho e esforço que a equipa 

da Câmara Municipal e outros agentes locais, envolvidos em torno da defesa do território 

do concelho há mais de 10 anos, considerando a destruição causada pelo incêndio que 

lavrou no mesmo. 

----ASSOCIAÇÃO NACIONAL DA INDÚSTRIA PARA A PROTEÇÃ O DAS PLANTAS---

APOIO ÀS ÁREAS ARDIDAS 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Nacional da Indústria para a 

Proteção das Plantas, datado de 1 de Agosto de 2017, no qual lamentam profundamente 

as ocorrências que assolaram o concelho de Mação e informam que se propõem 

participar na reposição das condições produtivas agrícolas das populações atingidas 

pelos incêndios, através de 3 áreas de intervenção: 

- Suporte técnico a prestar pelos seus quadros 

- Oferta de sementes de espécies anuais produzidas pelas associadas da ANIPLA 

- Oferta de plantas para culturas permanentes (oliveiras, videiras, fruteiras). 

----------------------------------SR ANTÓNIO LOPES DIAS---------------------------------------------- 

INCÊNDIOS 2017 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Sr. António Lopes Dias, datado de 31 de 

Julho de 2017 no qual agradece o empenho da Câmara no sentido de minimizar os 

estragos do incêndios de Vilar da Lapa e outras aldeias da freguesia de Envendos e 

coloca-se à disposição para participar em qualquer iniciativa que a Câmara entenda 

realizar que vise defender os interesses do concelho e dos munícipes de Mação. 

-------------ASSOCIAÇÃO HUMANITÁRIA DOS BOMBEIROS D E CABO RUIVO-----------

AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Associação Humanitária dos Bombeiros 

Voluntários de Cabo Ruivo, datado de 28 de Julho no qual agradecem a rápida, pronta e 

eficaz reparação de um tanque desta corporação, operada na madrugada do dia 26 de 

Julho de 2017. 

---------------------------------------------------SIC--------------------------------------------------------------

PROGRAMA SIC – OLHÁ FESTA 

O Sr. Vereador Nuno Neto sai da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a presença do Sr. Vereador, a Câmara tomou conhecimento de ofício 

da SIC, datado de 10 de Julho de 2017 no qual informa que, no âmbito do programa 
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Olhá Festa, que vai percorrer o país de norte a sul, de 31 de julho a 31 de agosto, 

amostrar as melhores, mais genuínas e divertidas festas, feiras e romarias de Portugal, 

vão estar nas festas da Srª da Saúde, na aldeia do Pereiro de Mação, no 26 de Agosto e 

solicitam alojamento para a noite de 26 para 27 de agosto para uma equipa de 6 

pessoas. 

A Câmara deliberou por unanimidade responsabilizar-se pelo custo da dormida da 

equipa da SIC de 26 para 27 de agosto, conforme solicitado. 

-------------------TRANS SERRANO – AVENTURA, LAZER E TURISMO, LDA.---------------

REALIZAÇÃO DE ATIVIDADE NA PRAIA FLUVIAL DE ORTIGA – RATIFICAÇÃO 

O Sr. Vereador Nuno Neto voltou a entrar na reunião. Já com a presença do Sr. 

Vereador, a Câmara tomou conhecimento de ofício da empresa Trans Serrano – 

Aventura, Lazer e Turismo, Lda., datado de 3 de Agosto de 2017 no qual informa sobre 

realização de atividade com grupo de jovens de Castro Verde e solicita autorização para 

utilização da estrutura da parede de escalada e slide, no dia 8 de Agosto de 2017. 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, uma vez que a atividade estava marcada 

para dia anterior ao da reunião e considerando que esta empresa já realizou várias 

atividades do mesmo género, naquele local, a mesma foi autorizada e solicita ratificação 

da decisão. 

A Câmara deliberou por unanimidade ratificar a decisão tomada, conforme solicitado. 

----------------------------JUNTA DE FREGUESIA DE E NVENDOS----------------------------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício da Junta de Freguesia de Envendos, datado de 

28 de Março de 2017 no qual solicita apoio para o parque de fitness ao ar livre de 

Envendos que teve um custo de cerca de 7.700,00€. 

O Sr. Vereador António Louro informou que a Câmara tinha informado a Junta de 

Freguesia que poderia apoiar com a colocação do piso emborrachado do referido parque 

de fitness, no valor de 2.700,00€ pelo que propõe que seja esse o apoio da Câmara. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

-------------CENTRO SOCIAL CULTURAL E DESPORTIVO DE  ENVENDOS----------------

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento de ofício do Centro Social, Cultural e Desportivo de 

Envendos, datado de 29 de Setembro de 2016 no qual solicitam apoio para o prejuízo 

nas despesas da Festa do Futebol que se realizou no dia 15 de Maio de 2016 e cujo 

custo foi de 2.400,00€. 



 6

O Sr. Presidente propõe um apoio de 750,00€ para apoio à despesa referida. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

-------------------SUBSÍDIOS A ATRIBUIR RELATIVOS A O ANO DE 2017--------------------- 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar os subsídios anuais a atribuir às 

Associações Culturais, Desportivas e Recreativas abaixo referidas, relativamente ao ano 

de 2017, elaborada com base nos critérios previstos no Regulamento Municipal de 

Atribuição de Subsídios: 

Amigos de Santo António dos Martinzes – 611,48€ 

Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira – 1.130,60€ 

Associação Cultural e Recreativa “Aldeias de S. Bartolomeu” – 1.493,99€ 

Associação Cultural e Recreativa Pracanense – 767,21 € 

Associação Cultural, Desportiva e Recreativa da Serra do Santo – 1.234,43 € 

Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de Santo António – Mação – 715,30 € 

Associação de Pais e Encarregados de Educação do Agrupamento de Escolas Verde 

Horizonte – 1.545,90 € 

Associação de Melhoramentos de Monte Penedo, Ribeira de Boas Eiras e Espinheiro – 

1.701,64 € 

Associação Rec., Cultural e Desportiva "Os Amigos da Estação de Ortiga"- 922,95 € 

Associação Recreativa, Desportiva e Cultural de Carregueira – 1.701,64 € 

Associação MACTT – 1.805,46,00 € 

Associação Recreativa e Cultural da Serra – 1.286,34 € 

Associação Recreativa e Cultural de Chão de Codes - 1.390,16 € 

Associação Desportiva e Recreativa de Chão de Lopes - 2.116,94 € 

Associação Recreativa do Carrascal – 1.078,69€ 

Associação de S. Miguel de Mação – 1.338,25€ 

Associação Cultural e Recreativa de Portela e Colos – 871,04€ 

Associação Cultural e Recreativa de Rosmaninhal – 1.234,43€ 

Associação de Vale de Abelha – 611,48€ 

Associação de Melhoramentos de Amêndoa – 559,56€ + 559,65€ 

Associação Recreativa e Cultural do Caratão - 507,65 € 

Associação Cultural e Recreativa de Zimbreira – 1.338,25,00€ 

Associação Recreativa e Cultural “Os Castelenses” – 1.130,60€ 

BTZ Mação – Associação Desportiva Bike Team Zagaias Mação – 611,48 € 

Centro Recreativo de Vales - 1.805,46 € 
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Centro Cultural e Recreativo de Chaveira e Chaveirinha – 1.130,60 € 

Centro Cultural e Social de Vale da Mua - 611,48 € 

Centro Recreativo e Cultural de Queixoperra – 2.532,24 € 

Centro Cultural e Recreativo de S. José das Matas – 2.065,03 € 

Centro Cívico Cultura e Recreio Casal do Barba Pouca – 715,30€ 

Centro Social, Cultural e Desportivo de Envendos – 1.545,90€ + 250,00€ 

Casa de Convívio Cultural e Social de Avessada – 871,04,00 € 

Confraria do Vinho da Chave Dourada – 1.442,08€ 

Grupo de Cicloturismo de S. José das Matas - 1.961,20€ + 250,00€ 

Grupo Desportivo e Recreativo de Carvoeiro – 1.390,16€ + 250,00€ 

Grupo Desportivo, Recreativo e Cultural de Penhascoso – 611,48€ 

Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga – 1.753,55€ 

Musical Amendoense – 1.026,78 € 

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA E CULTURAL DO PEREIRO DE MAÇÃ O 

O Sr. Vereador Nuno Neto saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a 

deliberar. Já sem a sua presença, a Câmara deliberou atribuir um subsídio anual à 

Associação Desportiva e Cultural do Pereiro de Mação, no valor de 1390,16€ + 250,00€. 

CENTRO CULTURAL E RECREATIVO DE CHAVEIRA E CHAVEIRI NHA 

O Sr. Vereador Nuno Neto voltou a entrar da reunião. O Sr. Vereador António Louro saiu 

da reunião por ser parte interessada no assunto a deliberar. Já sem a presença do Sr. 

Vereador António Louro e já com a presença do Sr. Vereador Nuno Neto, a Câmara 

deliberou atribuir um subsídio anual ao Centro Cultural e Recreativo de Chaveira e 

Chaveirinha no valor de 1.130,60 €. 

CENTRO RECREATIVO E CULTURAL DE QUEIXOPERRA 

O Sr. Vereador António Louro voltou a entrar da reunião. O Sr. Vereador Vasco Marques 

saiu da reunião por ser parte interessada no assunto a deliberar. Já sem a presença do 

Sr. Vereador Vasco Marques e já com a presença do Sr. Vereador António Louro, a 

Câmara deliberou atribuir um subsídio anual ao Centro Recreativo e Cultural de 

Queixoperra no valor de 2.532,24 €. 

----PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE AULAS DE INGLÊS E EXPR ESSÃO MUSICAL---- 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE AULAS DE INGLÊS E EXPRESSÃ O MUSICAL NA 

ÁREA DO CONCELHO DE MAÇÃO-------------------------- ------------------------------------------- 

O Sr. Vereador Vasco Marques voltou a entrar da reunião. Já com a presença do Sr. 

Vereador Vasco Marques e após análise dos documentos que ficam anexos aos 
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documentos da presente reunião referentes à Prestação de Serviços de Aulas de Inglês 

e Expressão Musical na área do Concelho de Mação, a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar a autorização prévia para a despesa plurianual assim como a 

escolha do procedimento de Ajuste Direto, a decisão de contratar à entidade proposta, 

bem como o convite e o Caderno de Encargos. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

-----------------PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE TRANSPORT E DE ALUNOS --------------- 

CONCURSO PÚBLICO, POR LOTES, PARA A PRESTAÇÃO DE SE RVIÇOS DE 

TRANSPORTE DE ALUNOS, NO ANO LETIVO DE 2017/2018 – RELATÓRIO FINAL E 

MINUTAS DOS CONTRATOS. 

Após análise dos documentos que ficam anexos aos documentos da presente reunião 

referentes à Prestação de Serviços de Transporte de Alunos, a Câmara deliberou por 

unanimidade aprovar o Relatório Final elaborado pelo Júri do Concurso e as Minutas dos 

Contratos. 

Mais foi deliberado aprovar em minuta esta parte da acta para execução imediata. 

----------------------------CENTRO DE NEGÓCIOS DE MAÇÃO--------------------------------------

FORMULÁRIOS DE CANDIDATURA 

Foram presentes formulários de candidatura ao Centro de Negócios/Ninho de Empresas 

de Mação das empresas, Arminda Rosa de Matos Lima, Augusto Manuel Marques 

Rodrigues e Radiantignition - Fs Reparações, que foram devidamente analisadas.  

Em virtude dos formulários apresentados apresentarem algumas lacunas no seu 

preenchimento, o Sr. Presidente propõe que os mesmos se aprovem, de forma 

condicionada, e em próxima reunião trazer de novo os formulários devidamente 

preenchidos, acompanhados de proposta de pavilhão a ceder, simulação de aluguer a 

pagar em conformidade com o pavilhão proposto para cada um e contrato de 

arrendamento para cada um deles. 

--------------------------------DESTAQUE DE PARCELA ------------------------------------------------ 

REQUERENTE: ANA P. FERREIRA NUNES 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Ana P. 

Ferreira Nunes, registado na secretaria sob o número 10266 em 25 de Julho de 2017, 

em que pretende proceder ao destaque de uma parcela urbana de um prédio rústico 

com a área de 11.880m2 e de nela realizar projeto de construção, a Câmara deliberou 

por unanimidade certificar que é viável o destaque da parcela urbana do prédio rústico 

desde que a área a destacar seja suficiente para se verificar o cumprimento do índice de 
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construção estabelecido no regulamento do PDM da edificação existente em relação à 

mesma e é viável a reconstrução de uma edificação destinada a habitação, com uma 

área de construção equivalente à existente ou até ao máximo de 30% da área da 

parcela a destacar, correspondente ao somatório da área de todos os pisos de todas as 

construções existentes e a construir, excluindo apenas caves destinadas a 

estacionamento, com máximo de dois pisos, e cuja implantação deverá respeitar os 

afastamentos de 10m a edificações fronteiras e de 2,5 m ao caminho que atravessa o 

terreno, ou o alinhamento de construções existentes. 

------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------- 

REQUERENTE : MARIA DO CÉU MARQUES MACHADO 

Depois de notificado o requerente Maria do Céu Marques Machado, nos termos do 

Código do Procedimento Administrativo, face à informação dos Serviços Técnicos em 

relação ao seu pedido de informação prévia da viabilidade de construção de piscina 

associada a edificação principal, a Câmara, de harmonia com a informação dos Serviços 

Técnicos, deliberou por unanimidade informar que não é viável a construção da piscina 

pois a pretensão viola restrição de utilidade pública, nomeadamente o regime jurídico da 

REN. 

-----------------------------------------REQUERIMENTO-----------------------------------------------------

DECLARAÇÃO DE COMPATIBILIDADE DE USO INDUSTRIAL 

REQUERENTE: VERA LÚCIA DAS NEVES FERNANDES 

Presente requerimento de Vera Lúcia das Neves Fernandes, registado na secretaria sob 

o nº 10203 em 24 de Julho de 2017, em que pretende obter declaração da Câmara em 

como considera compatível com uso industrial para fabrico de bolachas, biscoitos, tostas 

e pastelaria, o uso de comércio constante no alvará de utilização numa fracção no 

Edificio Rotunda Centro, em Mação 

Face à informação dos Serviços Técnicos, a Câmara deliberou por unanimidade declarar 

compatível com uso industrial o uso da fracção B destinada a comércio constante no 

alvará de autorização de utilização nº 16/1999, para os efeitos previstos no SIR, a 

inscrever, por simples averbamento, no título de autorização de utilização já existente. 

-------------------------------- OBRAS PARTICULARES  ------------------------------------------------- 

Tendo em conta os pareceres dos Serviços Técnicos e das entidades intervenientes e 

encontrando-se os mesmos completos com projectos das especialidades, a Câmara 

deliberou por unanimidade, licenciar as seguintes obras: 
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- De Francisco Felismina Grácio, residente em Aboboreira, para construção de 

arrecadação agrícola e muro de suporte e vedação a confinar com a via pública, em 

Aboboreira. 

-----------------------------------SR PRESIDENTE DA CÂMARA----------------------------------------

INCÊNDIO NO CONCELHO DE MAÇÃO 

O Sr. Presidente iniciou a sua intervenção referindo que, conforme foi deliberado em 

reunião, foi solicitado ao Governo o reconhecimento do estatuto de calamidade pública. 

Mais informou que continuam a ser feitos os levantamentos das situações mais 

prementes no concelho em termos de necessidades das pessoas e edificação das 

habitações e, dentro do prazo que nos tinha sido estabelecido foi enviado para a 

CCDRLVT E CCDRC a identificação dessas habitações para apoio à sua reconstrução. 

Informou também que a Cáritas Portuguesa tem estado no terreno a ajudar no 

levantamento das pessoas que ficaram com as primeiras habitações degradadas e sem 

condições de habitabilidade e, nesta primeira fase, disponibilizaram uma verba de 

200,000,00€ para a recuperação dessas habitações e já foram identificadas as 

habitações que os técnicos da Cáritas entenderam ser premente serem reparadas. Todo 

o processo administrativo será elaborado pela Cáritas mas solicitaram que os projetos 

sejam feitos na Câmara e que sejam aligeirados os procedimentos que for possível e a 

isenção das respetivas taxas. A Cáritas Portuguesa tem ainda um montante disponível 

para apoio a situações que não seja possível enquadrar nos apoios oficiais, 

nomeadamente, pequenos empresários que não terão outra hipótese de ser apoiados de 

outra forma.  

O Sr. Presidente continuou a sua intervenção referindo que, neste momento, a Câmara 

está a tentar que não haja falta de alimento para os animais, estando no estaleiro 

municipal, no Carvoeiro e em Envendos bastante feno que nos foi oferecido para que os 

animais não passem fome. 

Continua informando que, ontem, enviou um ofício à Srª Presidente da CCDR, no 

sentido de poder haver uma reprogramação de fundos comunitários para o nosso 

concelho, tendo como princípio a equidade daquilo que aconteceu com Pedrogão e com 

todos os outros municípios atingidos pelo mesmo incêndio, não se tratando de uma 

questão de competição de quem mais precisa mas sim do facto que arderam 18.000 

hectares de floresta no concelho de Mação, facto esse que não pode ser escondido nem 

escamoteado. 
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Informou ainda que os levantamentos da área agrícola foram concluídos pelos técnicos 

do Ministério da Agricultura e está a ser elaborado um relatório sobre essa matéria para 

o referido Ministério. 

Terminou informando que se realizou ontem a reunião do Conselho Municipal da Defesa 

da Floresta Contra Incêndios, na qual foi analisado tudo aquilo que aconteceu durante 

os dias do incêndio e foi decidido na mesma avançar com uma participação à Inspeção 

Geral da Administração Interna no sentido de se perceber as decisões que foram 

tomadas durante os dias em que o incêndio lavrou no concelho de Mação, tendo em 

conta que o Sr. Secretário de Estado, querendo ter conhecimento cabal do que se 

passou, pediu um relatório nesse sentido e por isso aguardaremos algum tempo por 

esse relatório. 

O Sr. Vereador António Louro realçou o esforço que a Acripinhal fez no sentido de 

recolher alimentação para os animais, tendo já sido recolhida uma grande quantidade de 

feno que, neste momento é o mais urgente para alimentar os animais. Informou que 

estão também a ser recolhidos alguns donativos de rações para animais que serão 

distribuídos, com a dificuldade natural que este processo tem, na procura de ser justo 

equitativo na repartição das coisas. 

Continuou salientando as conclusões da reunião do Conselho Municipal da Defesa da 

Floresta Contra Incêndios que considera terem sido importantes pois considera que 

deverá ser cabalmente explicado o que se passou no nosso concelho durante os dias do 

incêndio e todas as decisões que foram tomadas durante o mesmo. 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, para além do levantamento sobre as 

habitações, foi também feito um levantamento das necessidades das pessoas, 

praticamente feito porta a porta, foram registadas mais de 200 situações que englobam 

todas as áreas, habitacional, agrícola, florestal e de saúde. Neste momento estão a ser 

analisadas as situações caso a caso em conjunto com entidades da área social e da 

Saúde, tendo o acompanhamento que necessitam. 

Informou ainda que, nos dias seguintes ao incêndio gerou-se uma onda de 

solidariedade, com bens a chegar de muitos locais do país e até da Suíça, entidades 

que enviaram bens alimentares em grandes quantidades e, após entrega de bens 

necessários a pessoas carenciadas dos mesmos, verificaram-se muitas sobras de leite e 

água que tinham prazos de validade e assim, fez-se uma listagem de todas as Ipss’s 

que apoiaram os bombeiros e pessoas que necessitavam e os referidos bens 

alimentares foram distribuídos equitativamente pelas mesmas. 
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O Sr. Vereador Nuno Neto considera que foi bem decidido a solicitação de informação 

sobre as decisões tomadas durante os dias do incêndio pois é importante que todos 

saibamos como foram tomadas as decisões e o que motivou as tomadas de decisão 

pois arderam 18.000 hectares no nosso concelho e as coisas devem ser devidamente 

esclarecidas. 

O Sr. Vereador César Estrela refere que está de acordo que se peçam esclarecimentos 

sobre as decisões tomadas durante o incêndio do nosso concelho e que as 

responsabilidades sejam devidamente apuradas. 

DIA DO EMIGRANTE 

O Sr. Presidente informou que o encontro do Dia do Emigrante se realizará este ano na 

Praia Fluvial de Carvoeiro, no dia 15 de Agosto de 2017. 

VISITA DE DEPUTADOS A MAÇÃO 

O Sr. Presidente informou que, durante a passada semana, vieram a Mação expressar a 

sua solidariedade, deputados de todos os partidos com assento parlamentar e todos 

foram unânimes que fazia sentido a declaração do estatuto de calamidade pública para 

o concelho de Mação bem como a inserção do nosso concelho no projeto piloto na área 

da floresta, que vai ser posto em prática pelo Governo. 

----------------------------------SR VEREADOR VASCO MARQUES-----------------------------------

CINEMA PORTUGUÊS EM MOVIMENTO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que se realizou mais uma edição no concelho 

de Mação da iniciativa Cinema Português em Movimento e considera que o saldo foi 

muito positivo tendo-se verificado uma grande afluência de público, cerca de mais 500 

pessoas que o ano passado. 

Agradeceu a cedência das cadeiras à Associação do Pereiro de Mação pois foram uma 

mais valia no conforto das pessoas que assistiram ao cinema ao ar livre. 

DIA DA JUVENTUDE 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que se vai comemorar o Dia da Juventude no 

próximo dia 12 de Agosto, na Praia Fluvial de Cardigos, com um programa bastante 

variado e com disponibilização de transporte de manhã, de Mação para o local do 

evento e com regresso à tarde, para Mação. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO ------------------------------------------------- 

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 
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forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


